

令和5年6月29日
石岡善隣幼稚園
園長 今泉 早苗

🐸 運動会が終わり… 幼稚園では泥んこ遊び・水遊びが始まりました🌞 水分を補給して熱中症対策をしながら これからやってくるアツいアツい夏を乗り切りましょう😊

運動会 6/10 ひよこ組



ゆき組

はな組



本となかよし (こども図書館にて) ゆき組 6/14

ほし組



🎁 6月10日(土) 勤労青少年センター体育館において『令和5年度 石岡善隣幼稚園運動会』を開催いたしました。お忙しい中、保護者の皆さまにお越しいただきまして、本当にありがとうございました。当館は雨漏りのする古い体育館です。当日は梅雨空が続く中、天気がとても心配でしたが、みんなの願いが叶い雨は降りませんでした🌞 運動会まで子どもたちも、先生たちも みんなでひとつになって練習を重ねてきました。お友だちと助け合ったり、競い合ったり、力を合わせて、体育教室でがんばっていること・玉入れ・綱引き・リレーを頑張りました。そして、お遊戯、ゆき組さんはバルーンを披露しました。4月に入園、進級した子どもたちは、この短期間に心身ともに素晴らしい成長を遂げました。保護者の皆さんに参加していただいた親子競技では、トラック一周、お子さんと一緒に愛情深い姿を見せてくれて、心温まるひとときでした。

最後に、後片付けを手伝って頂いた、小木曾PTA会長はじめ役員の方、保護者の皆さま、本当にありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです😊

小木曾PTA会長



開会式 あおむし🐛



閉会式 ちょう🦋

福田さん



I ♥ ZENRIN

🔥 本園は、令和4年度の決算書が完成し、6月3日（土）理事会で承認をもらい、6月12日（月）に公認会計士に監査をしてもらいました。その中で学童預かり事業でない、無償での学童預かりの指摘を受けました。学童預かりの経緯を副園長に確認したところ、「今から14年ぐらい前に私立幼稚園として運営していた当時、園児数が少なく、長期休業中は園児が休みであり余裕があったため、保護者の要望もあり、何となく始まったことがスタートであった」ということでした。

平成27年に認定こども園となってから、保育園と同じく、2号園児を中心に長期休業中も園児を預かっております。令和元年より3歳以上は無償化ということで、現在は市の補助金を基に運営しています。その中で長期休業中の学童預かりは、非常勤の先生の助けにより、契約外に出勤してもらいながら続けているのが現状です。夏期休業中は、担任・副担任の先生には、2学期からの準備、キャリアアップ研修があります。そしてできるだけ夏休暇を取ってもらい、疲れを溜めないで2学期に臨んでもらいたいと思っています。

昨今、保育教諭の働き過ぎが指摘されている中、令和6年度からは、何となく始まった学童預かりを終了し、園児の預かりを充実させていくことが本園のあるべき姿であると考えました。小学校3年生までのお子さまを持つ保護者の皆さまには本当に申し訳ありませんが、**令和6年4月から学童預かりを終了**させていただきたいと思っております。ご理解・ご協力の程よろしく願いいたします。

この件に関してご質問・ご意見がありましたら、園長（今泉）までご連絡ください。

(TEL 0299-22-2739)